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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 01.02.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

Nach einem Bericht der Thüringer Allgemeinen vom 17.01.2017 landeten am 16.01.2017 vier 

Helikopter des US-Militärs auf dem Erfurter Flughafen. Ein Sprecher des Flughafens Erfurt-Weimar 

bestätigte laut Artikel der Thüringer Allgemeinen zwar die Landung, weitere Angaben konnten 

jedoch nicht gemacht werden.  

 

Gemäß § 9 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates stelle ich folgende Anfrage zur öffentlichen 

Beantwortung in der Sitzung des Stadtrates am 01.02.2017: 

 

1. Was war der Sinn und Zweck der Landung von US-Militärmaschinen am 16.01.2017 auf dem 

Erfurter Flughafen? 

 

2. Wurde durch die Landungen der US-Militärhubschrauber am 16.01.2017 der Flugverkehr 

eingeschränkt? 

 

3. Ist zukünftig mit weiteren derartigen Landungen von US-Militärhubschraubern auf dem Erfurter 

Flughafen zu rechnen? Und wenn ja, in welchen Abständen wird damit zu rechnen sein?  

 

 

 

18.01.2017, gez. i. A. Kleimenhagen   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Frau Stange, Fraktion DIE LINKE. 
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